



GIANNI ROSATI

Professeur de guitare électrique
et acoustique



C'est en autodidacte que Gianni commence sa carrière de guitariste. Pendant 10 ans il apprend en s'imprégnant des riffs de groupes tels que Metallica, Van Halen, Pantera ou encore Rage Against The Machine. Ces derniers l'influenceront dans les compositions qu'il écrira dans son premier groupe, "Minkus", créé en 2001, avec lequel il sortira trois albums.

Puis, il décide d'acquérir une formation académique en rejoignant la Tech Music School de Londres où il obtient le titre de meilleur guitariste, en 2009. Après quoi, ses goûts musicaux le guident tout naturellement jusqu'au Musician Institute de Los Angeles, où il affinera son style et en développera d'autres, comme le jazz, le funk, le blues et la country.

En 2012, il compose et produit le premier album de "Reign of Lies", son projet metal solo dont il deviendra également le chanteur. En parallèle de ses études, Gianni ne cesse de se produire en concert dans le monde entier. Que ce soit pour "Reign of Lies" ou comme guitariste session avec le groupe de hard rock d'Hollywood "Art of Shock".

De retour en Suisse, en 2015, il crée le groupe de rock stoner "The Ground Shaker" pour lequel il compose et produit un album où il tient la place de lead guitariste et chanteur.

Sa longue carrière fait de Gianni un professeur de guitare et d'expression scénique hors pair et sa grande créativité lui confère une pédagogie inventive. Il pense qu'il y a plus d'un chemin pour arriver à son but. Chaque enfant a sa manière propre d'apprendre et sera encouragé à l'exploiter.

A l'inverse de sa musique de prédilection, Gianni est un professeur calme et patient et sera toujours heureux de transmettre sa passion pour la musique.